

“今起て”の立教の精神に立ち、「神・自然・人間は本来一体」とのみ教えを多くの方々にお伝えすべく、自然と人間が調和した“新しい文明”の基礎作りの運動を力強く進めましょう！

# 「立教96年 生長の家春季記念日・ 生長の家総裁法燈継承記念式典」ライブ配信

生長の家国際本部で執り行われる式典の様子がインターネットを通してFacebookの「生長の家“森の中のオフィス”」でライブ配信されます。

日時：令和7年 **3月1日(土) 10:00** 式典開始～ **12:00** 頃式典終了

以下の3つのいずれかのサイトからアクセスするか、QRコードを読み取ってご視聴ください。

## ① Facebookの「生長の家“森の中のオフィス”」



(URL : <https://www.jp.seicho-no-ie.org/livestreaming/2025/0301.html>)

## ② 「生長の家」公式サイト



## ③ 「生長の家千葉県教化部」公式サイト



## 『生長の家』出現の精神とその事業

谷口 雅春 先生

自分はいま生長の火をかざして人類の前に起つ。起たざるを得なくなったのである。友よ助けよ。同志よ吾れに投ぜよ。(中略)自分の有ってある限りの火で人類を救はねばならない。(中略)此の火は天上から天降った生長の火である。(中略)見よ！自分の身体が燃え盡すまで、蝋燭のやうにみづからを焼きつゝ人類の行くべき道を照射する。(後略)

(昭和5年3月1日発行の『生長の家創刊号3頁より抜粋)

## ④ QRコード



スマホやタブレットでQRコードを読み取ると簡単にアクセスできます。